

## **El Congreso Mundial del Calzado: Una gran oportunidad de hacer negocios.**

La realización del Congreso Mundial del Calzado el 24 y 25 de noviembre de este año es ya una realidad. En días pasados los integrantes del Comité Organizador de este magno evento, liderados por nuestro amigo el empresario Miguel Plascencia Rojas, estuvimos formalizando el trabajo conjunto que estaremos llevando a cabo con la Confederación Europea de Calzado (CEC) para lograr el éxito esperado y comprometido.

Durante la firma de este convenio que se llevó a cabo en el marco de la Feria Who's Next que se desarrolló en París, Francia; el presidente de la CEC, Jean Pierre Renaudin, manifestó la confianza que tienen en el Comité Organizador mexicano para realizar un Congreso que será inolvidable, en su organización y en su contenido, respondiendo a las expectativas que se tienen para superar lo que sucedió en el año 2011 en Río de Janeiro, Brasil.

Los que participamos en este evento sentimos la cercanía pero sobre todo una vinculación total con la CEC para que nuestro evento sea un referente en los más de 500 líderes empresariales y académicos que participaran en este evento provenientes de más de 30 países.

Recordemos que el Congreso Mundial de Calzado es una iniciativa creada para promover al sector del calzado a nivel global, presentando una industria tradicional que ha aprendido a adaptarse a la globalización y sobre todo a las necesidades de los consumidores.

Es importante señalar que los presidentes de la Asociación Nacional de Proveedores de la Industria (ANPIC), la Cámara de Curtiduría de Guanajuato (CICUR) y la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), tenemos la visión de la gran oportunidad que representa el desarrollo de este Congreso para la industria mexicana del calzado; ya que podremos presentarle al mundo zapateros, a esos empresarios que buscan oportunidades de negocios, que la industria del calzado mexicano representa una excelente alternativa para comercializar en mercados de los países con los que tenemos tratados comerciales, por lo que México tiene la oportunidad de convertirse en un referente importante de la producción del calzado mundial.

Es así que para los empresarios que se dedican a la producción de calzado con micros, pequeñas, medianas y grandes empresas, su participación en este evento mundial es substancial ya que además de conocer la actualidad de nuestro sector manufacturero, sus retos, oportunidades, amenazas y casos de éxito; podrán generar encuentros con empresarios de prácticamente todo el mundo.

De igual forma amigas y amigos, es importante destacar que el apoyo del gobierno municipal de León, del Gobierno del Estado de Guanajuato y del Gobierno Federal nos ha brindado para lograr la sede del 5to. Congreso Mundial del Calzado ha sido fundamental. Nuestro agradecimiento a la Alcaldesa Bárbara Botello Santibañez, a nuestro Gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez y al Presidente Enrique Peña Nieto por demostrarnos con su apoyo, que la industria del calzado de Guanajuato y de México tiene rumbo y sobre todo un gran porvenir.

**Ing. Ysmael López García**  
presidencia@ciceg.org